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Aplazan siembra del
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San Felipe  

Panquehuino asume
como preparador

físico interino de club
de Primera División

Cicletada familiar
inclusiva en 
San Esteban
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Más de 350 niños participaron de los
exitosos talleres “ SENDA PREVIENE"

Tras la salida del argentino Martín
Anselmi como técnico de Unión La
Calera por los malos resultados en el
torneo de Primera División, dicho club
nombró un cuerpo técnico interino
para asumir transitoriamente el primer
equipo, entre ello figura el preparador
físico panquehuino Hugo Carvajal
Olivares.

El PF trabajará al lado de Carlos
Galdames, quien liderará este proceso
hasta el club calerano nombre al nuevo
estratega. A este staff técnico también
se sumará Iván Yavar como ayudante.

Los cementeros son penúltimos en el
torneo nacional con 9 puntos, mientras
que en la Copa Sudamericana
encabeza el Grupo C con 4 unidades.

2 27  DE ABRIL DE   2022

La jornada de cierre se llevó a cabo el
pasado sábado 23 de abril en el sector
de Las Compuertas. Los talleres fueron
ejecutados durante el verano y
tuvieron como objetivo fortalecer en
niños, niñas y jóvenes factores
protectores para la prevención del
consumo de drogas y alcohol,
vinculando y movilizando a tres
sectores de nuestra comuna: Las
Compuertas, Población Doña Javiera y
Villa Los Olivos.

Panquehuino asume como preparador físico interino de club de 
 Primera División



Programa de reconversión otorga continuidad laboral a 39
integrantes de la mina subterránea en Codelco Andina
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Recogiendo una de las principales inquietudes de los trabajadores de la mina
subterránea de Codelco Andina, ante la próxima detención de sus operaciones
prevista para 2024, la empresa impulsa un programa de reconversión que hoy
entrega nuevas competencias a 39 operadores y mantenedores del área,
quienes ahora proyectan su continuidad laboral en la mina rajo. 

El entrenamiento contempla dos semanas de formación teórica, 60 horas en
un simulador y 400 a bordo del camión de extracción. Una etapa que apasiona
a quienes están en el programa, como es el caso de Macarena Lazcano, quien
en compañía de un instructor experto cumple sus primeras horas manejando
uno de estos gigantes vehículos que a diario circulan por la mina rajo de
Andina. 

“Mis primeras horas en el camión han sido muy emocionantes. Estuve en el
simulador, me ayudó mucho, pero estar en la mina en vivo y en directo es una
experiencia hermosa”, explica Macarena que a su vez destacó el apoyo
recibido de parte de quienes serán sus nuevos compañeros en la mina.

Como cierre del mes del deporte, la Municipalidad invita a todas y
todos los vecinos de la comuna a asistir a este evento que permitirá
reunir fondos para adquirir una costosa silla de ruedas para
Florencia Tapia, reconocida atleta paralímpica.

Este sábado, la Municipalidad de San Esteban, a través de su
Oficina de Deportes, realizará una corrida y cicletada familiar
inclusiva, que tiene como principal objetivo darle un cierre al
exitoso mes del deporte y, a su vez, ir en apoyo de la destacada y
querida deportista local paralímpica, Florencia Tapia, quien está
reuniendo fondos para adquirir una costosa silla de ruedas para
competir en los próximos paralímpicos de este año.

La iniciativa, que iniciará a las 17.00 horas en la Plaza de Armas de
la comuna, no será competitiva, y contará con una categoría, que se
proyectó en 5k.

Marco Godoy, Encargado de la Oficina de Deportes, manifestó que
“En el marco del cierre del mes del deporte, es que desarrollaremos
esta iniciativa que va en beneficio de nuestra destacada deportista
que tenemos en la comuna, Florencia Tapia, que requiere comprarse
una silla especial para participar en los próximos paralímpicos. La
idea es que todas y todos los vecinos puedan participar, ya que no
será competitivo, sino que tiene una ruta definida que será de 5
kilómetros, para que participe todo el grupo familiar”, sostuvo.

Por su parte, Paulina Riquelme, Coordinadora Comunal del
Programa de Integración Escolar (PIE) de San Esteban, también se
plegó a la invitación, ya que “nuestra intención, es invitar a que
todas y todos podamos participar como familia, sobre todo en las
actividades de inclusión. Lo que queremos, en esta oportunidad, es
poder apoyar a Florencia, pero no sólo hacemos el llamado a las
familias que pertenecen al PIE, sino también a todos los vecinos”,
agregó.

Los interesados en participar, deberán inscribirse a través de la
aplicación móvil gratuita que dispone el municipio, “San Esteban
más cerca”.

Municipio de San Esteban desarrollará entretenida corrida y
cicletada familiar inclusiva para ir en apoyo de querida deportista

local



Comunicar que el Fondo Nacional del Adulto Mayor, ha sido establecido a
través de la Ley N° 19.828, que crea a SENAMA y se orienta al
financiamiento de proyectos ideados, elaborados y desarrollados por
organizaciones de personas mayores -a través de concurso- para generar
autogestiones, autonomía e independencia en los participantes de dichas
organizaciones.

En la ceremonia, el Delegado Presidencial Provincial, Cristian Aravena
Reyes, manifestó que “estamos muy contentos por nuestros adultos mayores
o como decía nuestra ex Presidenta Michelle Bachelet, personas con
juventud acumulada, puedan volver a sus actividades normales en sus clubes
tras la pandemia. Esta capacitación busca entregarle proyectos que les
permitan volver a salir, bailar, hacer deporte y otras actividades. Les
agradecemos a SENAMA y felicitamos a los adultos mayores que son el
centro de este momento, ojalá puedan postular”. 

Por su parte, Tamara Carrasco, integrante de este fondo nacional expresó que
“el objetivo es entregar a las organizaciones de adultos mayores las
herramientas necesarias para postular a los proyectos y puedan ejecutarlos de
manera autónoma”.

El trámite consiste en la presentación de un proyecto gestionado por la propia
organización de mayores que favorezca la participación social y la conexión
con redes de apoyo. El trámite finaliza con la emisión de un certificado que
permite respaldar la postulación realizada. Posterior a ello, se lleva cabo la
etapa de evaluación de los proyectos y adjudicación de estos.

Finalmente, uno de los asistentes, Víctor Bazurro, perteneciente al Club
Adulto Mayor Ferroviario, contó que “encontré que fue una charla bien
informativa, fácil de entender y estamos contentos, agradecidos por todo”. 
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El evento tuvo como protagonistas a los adultos mayores de la provincia, quienes a través de una charla impartida por el Servicio Nacional del
Adulto Mayor (SENAMA), se informaron sobre cómo postular y de que trata este fondo. 

La charla desarrollada en el patio Gabriela Mistral del edificio de la Gobernación de Los Andes, tuvo una convocatoria de más de 100 asistentes
que hicieron sus preguntas, compartieron y se informaron. 
 

Con masiva convocatoria culmina el lanzamiento del Fondo
Nacional del Adulto Mayor “Hernán Zapata Farías 2022”



Con el afán de dar prioridad al espacio de esparcimiento que significa para un importante porcentaje de sanfelipeños el fútbol profesional y
específicamente la participación de Unión San Felipe SADP, en el torneo de la Primera División B del balompié criollo, la Municipalidad de San
Felipe, decidió aplazar el proceso de resiembra del Estadio Municipal, para que el UNI-UNI, no deba disputar sus partidos como local en otra
comuna.
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Municipio sanfelipeño aplazará resiembra del Estadio Municipal
para fines de mayo en apoyo a Unión San Felipe 

En una primera instancia, el proceso de resiembra del césped del municipal estaba programado para comenzar la primera semana de mayo, y con
los aproximadamente 30 a 40 días que se demora en germinar la nueva semilla, Unión San Felipe tendría que buscar otros recinto fuera de la
ciudad para enfrentar al menos cuatro partidos como local en torneo de ascenso, sin contar, la participación en Copa Chile, privándolo así de
ejercer la localía en su estadio con un público que ha promediado sobre las 1500 personas en los últimos partidos.

A partir de esa condición y de la desventaja deportiva que significa para el Club Deportivo jugar en otra cancha, es que el municipio sanfelipeño se
reunió con la empresa encargada de la mantención del pasto y del mismo proceso de resiembra, y también con el mismo Club para buscar una
fecha en que se pudiera realizar la resiembra sin afectar a la institución ni tampoco a los aficionados del uni-uni.

“A partir de la coordinación que hemos realizado con Unión San Felipe, la resiembra del Estadio Municipal partiría el sábado 21 posterior al
partido que se juega de local contra Deportes Iquique, así le daremos el período que necesita este trabajo para que sea realmente efectivo y de la
misma manera que Unión San Felipe pueda jugar la mayor cantidad de partidos acá, que es el objetivo que nos ha solicitado la alcaldesa Castillo
se pueda cumplir”, explicó Hernán Herrera Administrador Municipal de San Felipe.

Agregó que, tras la pandemia, la Alcaldesa Carmen Castillo “quiere que San Felipe comience a reactivarse”, y en base a eso Unión San Felipe -
según manifestó Herrera- como institución representativa en el Fútbol Profesional chileno, se transforma en una excelente instancia de
esparcimiento y relajo para la comunidad no sólo de San Felipe, sino también de otras comunas aledañas.

Con la reprogramación del proceso de Resiembra, el uni-uni
eventualmente sólo tendría que mover uno de sus partidos como local
a otros estadio, así lo confirmó Eduardo Olivares, Gerente DE Unión
San Felipe SADP, quien además agradeció la disposición y el gesto del
municipio sanfelipeño hacia la institución y su hinchada

“Uno resalta la actitud que ha tenido la autoridad local respecto del
Club en el último tiempo, era algo que nosotros alguna vez tuvimos y
que luego se perdió, nosotros sentimos, porque es así, que el Club es
de la ciudad y nos representa a todos, siempre tratamos de hacer el
mejor esfuerzo por conservar la localía en San Felipe, con todos los
inconvenientes que sabemos que existen, y cuando existe un canal de
comunicación fluido como ha sido el actual, las cosas se facilitan y se
pueden alcanzar acuerdos mejores y soluciones para que el club no se
vea deportivamente dañado y su hinchada afectada por no poder jugar
acá”, valoró Olivares.


